
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 33 / 2024 18/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MARTINA Luigi

CUZZILLA Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CANINO Antonio - MONTALBANO Deborah - 
VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  PIANO  DI  INCLUSIONE
SOCIALE DELLA CITTA' DI TORINO, COME SI SPIEGA?

PREMESSO CHE

in esecuzione della delibera della Giunta Comunale n. 41/2024 e successiva determina dirigenziale
n. 661 del 05 febbraio 2024 è stata disposta la riapertura dell'area 4 del Piano di Inclusione Sociale,
con approvazione del relativo avviso pubblico per la presentazione delle istanze relative alle Reti
Territoriali per l'Abitare, Abitare Sociale e Accoglienza Solidale.

CONSIDERATO CHE

invece  per  l'area  2  del  Piano  di  Inclusione  Sociale,  nello  specifico  sull'intervento  destinato
all'autonomia di soggetti vulnerabili e devianza sociale, ad oggi, non ha ancora visto avviare un iter
politico/amministrativo.

TENUTO CONTO CHE

nella Circoscrizione 5, con l'asse 2, in precedenza, sono stati attivati più di 40 tirocini formativi, di
cui oltre una ventina hanno portato a contratti di lavoro a tempo determinato, tempo indeterminato,
di apprendistato e/o di altra tipologia e in diversi settori lavorativi.

CONSIDERATO CHE

ogni  Amministrazione  Comunale  dovrebbe  avere  interesse  a  promuovere  nuove  forme  di
formazione professionali attraverso lo sviluppo o il rafforzamento delle competenze lavorative di
persone senza occupazione, favorendo percorsi di progressiva abilitazione e autonomia rivolto a
persone in condizione di svantaggio, finalizzato ad un loro reinserimento professionale nel mondo
del  lavoro,  anche  attraverso  nuove  forme  di  impresa  fortemente  radicate  con  il  territorio  e  la
comunità locale.

SI INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI

per  sapere:
come mai ad oggi l'Amministrazione Comunale non ha ancora predisposto alcun atto di indirizzo in
merito  all'area 2 del  Piano di  Inclusione  Sociale,  relativamente  Sostegno ed accompagnamento
personalizzato  all’inclusione  e  alla  coesione  sociale.
Se è volonta dell'Amministrazione Comunale favorire la promozione e la formazione per soggetti
svantaggiati attraverso i cosiddetti “Tirocini Formativi”.
Se vi sono stati motivi ostativi per i quali ad oggi non è stato possibile considerare l'area 2 del Piano
di Inclusione Sociale rivolto a soggetti svantaggiati.
Se  l'Amministrazione  Comunale  intende  promuovere  e  avviare  azioni,  rivolte  a  persone  senza
occupazione,  giovani  NEET o disoccupati  di  medio-lungo periodo,  che abbiano come obiettivo
finale, la creazione di microimprese che potrebbero adoperarsi anche per le piccole manutenzioni
come ad esempio è stato promosso già nel Comune di Milano sui quartieri di edilizia residenziali
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pubblica.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Martina – Frisina –
Speranza)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 19
ASTENUTI…………………… =
VOTANTI …………………… 19
VOTI FAVOREVOLI ……….. 14
VOTI CONTRARI ………….. 5

A Maggioranza
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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